Giraffen machen es nicht anders Die Vater-Spur

Doku, CH 2017



gen, randvoll mit Briefen und Postkarten gefüllten Kisten vorgefunden. Bereits in den 50er-Jahren, als Walo ein kleiner Junge war, zerbrach die Ehe seiner Eltern, und Emil beschloss, sein Glück im Süden Afrikas zu suchen. 60 Jahre später entscheidet sich Walo, dem längst verstorbenen Briefschreiber nachzugehen. Auf den Spuren seines Vaters macht er sich auf eine abenteuerliche Reise mit

ungewissem Ausgang, die ihn von

Sambia bis Namibia führt.

Walo Deuber eines Tages in unzähli-